

UQACtualité

Actualités

22 mai 2019

Une première pour l'UQAC au Défi bois 2019 : une nouvelle diplômée en génie civil rapporte le grand prix au Québec



Sélectionnées pour participer à l'édition 2019 du Défi bois, deux nouvelles diplômées du baccalauréat en génie civil de l'UQAC – Mariane Gauthier Turcotte et Alexandra Tremblay – se sont brillamment illustrées à l'occasion de ce concours international tenu du 10 au 19 mai dernier en sol français.

C'est à près de 50 étudiants provenant de France, de Belgique et d'Allemagne que se sont jointes les deux ingénierues, ayant réalisé la partie « conception » du projet à distance au cours du trimestre d'hiver 2019. C'est donc pour la partie « réalisation » que se sont donné rendez-vous les participants à l'école ENSTIB, qui était encore une fois cette année l'hôte de l'événement.

Membre de l'équipe « Bois feuille ciseaux », Alexandra Tremblay a obtenu les prix de l'immersion et de l'intégration. Mariane Gauthier Turcotte, représentant pour sa part le projet « Atrium Expetalis » – qui sera d'ailleurs installé à la maison romaine d'Épinal –, s'est vu décerner le grand prix de l'édition 2019.

Bien que nous ayons à plusieurs reprises eu la chance de voir nos étudiantes et étudiants remporter le premier prix du défi Cecobois au Québec, c'est la première fois que l'UQAC revient avec les grands honneurs du concours international.

Toutes nos félicitations!

Sur la photo : Sylvain Ménard, professeur au Département des sciences appliquées, et Mariane Gauthier Turcotte

© Flora BIGNON